

FUNCIONARIA REVELÓ DETALLES EN LA ASAMBLEA QUE LES PARARON LA PELUCA A LOS DIPUTADOS

# Procuradora se sintió **amenazada**

◆ **EVELYN ARCE Q.**  
evelyn.arce@lateja.co.cr

**La situación se puso** caliente en la Comisión de Control y Gasto Público en la Asamblea Legislativa cuando la procuradora, Ana Lorena Brenes, aseguró sentirse amenazada después del ofrecimiento del ahora exviceministro de la Presidencia, Daniel Soley.

Brenes dijo que en medio de un yodito al que Soley la invitó el 6 de enero anterior, él le ofreció las embajadas de Italia, Panamá, Noruega, Suiza o República Dominicana, en caso de no querer esos puestos también podía ocupar uno en una junta directiva o dando asesorías legales.

La funcionaria explicó que sintió que la querían sacar del país y que su primera decisión fue no aceptar.

“Yo puedo decir que estaba asombrada, estaba impactada con lo que estaba pasando y para mí estaba claro que estaban pidiendo mi salida en ese momento”, les señaló la procuradora a los diputados.

Ella agregó que Soley le dijo que si no aceptaba los puesticos le podían abrir un proceso administrativo por el nombramiento de una procuradora penal que no estica de nacimiento.

**¿De dónde viene?** Ana Lorena aseguró que en 10 años de ser procuradora nadie le había hecho una amenaza así. Añadió que desconoce de quién era la propuesta, si era directamente de Soley o si alguien más del Gobierno lo había enviado a hacerlo.

“Cuando uno analiza lo que pasó genera una duda, si fue Daniel o no fue, yo no pregunté quién, no sé

si lo mandaron o no”, manifestó.

La procuradora se esperó a que el presidente, Luis Guillermo Solís, regresara del viaje en China para soltarle toda la sopa de lo que había pasado en su ausencia y logró una reunión en Zapote, el 12 de enero anterior.

“Empecé a llamar para pedir una reunión y me citaron a las 4 p. m., conversamos de algunos temas y de inmediato le hice el relato de lo ocurrido y me dijo: ‘Yo no sé nada, yo no mandé a nadie, no fue algo que se hablara en Consejo de Gobierno’”, explicó la procuradora, quien afirmó que Solís le aseguró que investigaría y que estaría tomando las medidas del caso.

Según Brenes, ella se quedó llamada esperando a que “Luisgui” actuara.

La procuradora afirmó que no recibió presiones por parte del go-



**Ana Lorena Brenes estuvo cuatro horas y media en la comisión.** GRACIELA SOLÍS

bierno por su trabajo en el caso de Melvin Jiménez por ser obispo de la Iglesia luterana o en el caso del veto a la entrega de la calle 13 a los artesanos.